

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Ciencias

TÍTULO: La antigua teoría cuántica

SINOPSIS: El programa se sitúa en el primer cuarto del siglo XX, unos años en los que se estableció la conocida como “Antigua Teoría Cuántica”, un punto de inflexión en el mundo de la física que supuso el comienzo del entendimiento de los fenómenos que funcionan a escala microscópica. En este contexto surgen nombres de científicos ilustres como Planck, Bohr, Heisenberg, Schrödinger y, por supuesto Einstein, que sentaron las bases del apasionante y complejo mundo de la mecánica cuántica.

FECHA DE EMISIÓN: 16/04/2013

PARTICIPANTES: Julio Juan Fernández Sánchez, profesor del Departamento de Física Fundamental, Facultad de Ciencias UNED.